
令和４年度第６回教育委員会定例会議日程

日 時 令和４年９月29日（木） 

    午前11時 

                      場 所 市役所４階  401会議室

１ 開 会

１ 会議録署名委員の指名

１ 教育長報告

１ 各課報告

１ 報告事項

報告第１号 富津市中学校生徒交通安全対策事業補助金交付要綱の一部を改正

する告示について

報告第２号 富津市原油価格・物価高騰対応学校給食費無償化事業給付金支給

要綱を制定する告示について

報告第３号 市長の権限に属する事務の補助執行に関する規程の一部を改正

する訓令について

報告第４号 令和４年度富津市内小学校修学旅行の計画について

報告第５号 専決事項の報告について（後援申請）

１ その他

１ 閉 会



区分 月・日 項　　　　　　　　　目 場　　　所

1 8/18 君津支部教育研究集会全体会 君津教育会館

2 9/26 海岸橋銘板設置式典 岩瀬　海岸橋

９月議会状況  　８月26日～９月22日 

【政友会】

　諸岡　賛陛議員　１　暮らしの充実

　　　　　　　　  （１）公共施設の再配置と今後について

                      ⑧ 公民館の現状と今後の考え方について

　平野　英男議員　関連質問

                      ①（青堀小学校改築基本構想・基本計画検討委員会が）より議論を

                      　　深めるためのベース造りをしていただきたいがいかがか。

                      ①（青堀小学校改築基本構想・基本計画の）計画策定を多少なりと

                      　　も先に延ばす等の柔軟な対応が必要と考えるがいかがか。

【政友会】

　佐久間　勇議員　２　防災に向けての対応

　　　　　　　　  （２）ＡＥＤの設置状況と活用に向けて

                 ４ 小学校高学年、中学校２学年を対象に普通救命講習を授業の一環

      　            として取り入れることは出来ませんか。

【無会派】

　福田　好枝議員　１　誰もが安心して暮らせる富津市へ

　　　　　　　　  （１）子育て支援について

                      4-1 給食費の補助について県や国への要望をしたか。

　　　　　　　　　　　4-2 どのくらいの予算で給食費の無償化ができるか。

　　　　　　　　　　　6-1 受給基準が生活保護基準の1.2倍から本年1.5倍となった。

　　　　　　　　　　　　　どのように周知したか。

　　　　　　　　　　　6-2 就学援助制度の全児童生徒への周知方法はどのようにしている

　　　　　　　　　　　　　のか。

　　　　　　　　　　　6-3 就学援助費受給者認定の基準額（収入の限度額）の参考例が

　　　　　　　　　　　　　平成30年度の「ふっつ教育かわら版」には記載されていたが、

　　　　　　　　　　　　　最近は掲載されていない。掲載するように。

　　　　　　　　　　　6-4 この制度を知って４月から新しく申し込んだ人はいるか。何人。

教　育　長　報　告

議案等

　議案第２号　令和４年度富津市一般会計補正予算（第６号）【８月26日 可決】

　議案第10号　財産の取得について【９月22日 可決】

　議案第12号　令和４年度富津市一般会計補正予算（第７号）【９月22日 可決】

 ≪代表質問 ≫

一般質問

 ≪個人質問 ≫
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　　　　　　　　  （３）動物愛護への取り組みについて

　　　　　　　　　　　6 子供の頃から教育する必要があるとボランティア団体の皆さんが

　　　　　　　　　　　　言っているが、学校や市で学びの場をつくって欲しいがいかがか。

　　　　　　　　　（４）イオンモール富津に設置する市立図書館の安全対策について

　　　　　　　　　　　指定管理者募集要項の選定基準の中に緊急時対策(防災、防犯等)は、

　　　　　　　　　　　とられているかとあるが、市の考えは。

【無会派】

　渡辺　純一議員　1　充実した市の図書体制の構築

　　　　　　 （１）市立図書館の進捗等について

　　　　　　　　 ①富津市図書館基本計画において、これから導入を進める検討を

　　　　　　　　　 行なうとした「求められる機能」の進捗はいかがか。

                 ②電子図書以外の「求められる機能」の導入理由について伺う。

                 ③管理対象となる範囲はどこまでになるのか。市が管理する建物の

                   中に本を所有しているものもあろうかと思うが、そうしたものまで

                   含まれるのか伺う。

                 ④移動図書館や市民会館等の図書室との連携、いわゆる蔵書のロー

                   テーションについてはいかがか。また、管理体制に変化は生じて

                   くるのか。

　　　　　　　　 ⑤学校図書との連携はどうしているのか。また、ICタグの活用により

                   管理体制の変化が生じるのか。

                 ⑥蔵書点検は、定期的に実施される際、これまでどのように行って

                   いたのか。また、ICタグ管理下でどういった効果が見込めるのか

                   伺う。

                 ⑦読書支援員配置の学校への対応スケジュール及び具体的な業務内容

                   について伺いたい。

                 ⑧読書支援員を採用する際にどういうところに重きを置いて判断され

                   るのか教えてください。

                 ⑨現時点における学校図書の貸出・返却作業はどのようにしている

                   のか。また、読書支援員が配置されることによって、その貸出

                   ・返却作業に変化が生じてくるのでしょうか。

                 ⑩読書支援員が学校での授業内における具体的な支援が見いだせる

                   ものがあれば伺いたい。

                 ⑪バーコード運用はどういったものが可能になっていたのか。

                   併せて、現在の活用実績について教えていただけませんで

                   しょうか。

                 ⑫各学校における蔵書点検において、頻度と手段について伺いたい。

                   また、近隣市の蔵書点検の現状について教えてください。

                 ⑬今後の蔵書点検はどのような方法で誰が行う予定か教えていただ

                   けますか。

【無会派】

　猪瀬　浩議員　　１　富津市公共施設再配置推進計画

　　　　　　　　  （１）学校施設の整備等について

                      学校統廃合による児童・生徒及び保護者の評判はどのようなも

                      のだったのか、学校教育という観点から考えをお答え頂きたい。
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                ①環小・佐貫小について市が掲げる学校再配置計画の統合条件に

                  則って、統合を計画していく考えはあるのか。もしあるとした

                  場合、いつぐらいから統合に向けて検討委員会等を立ち上げる

                  予定なのかを教えて頂きたい。

                ③飯野小校舎の施設整備方針をどのように考えているか。

                ④今後、最新設備の整った青堀小学校への学区外登校を望む方が増え

                  る可能性がある。学区外登校について何か考えているところがあれ

                  ば教えてもらいたい。

　　　　　　　　  （２）公民館の整備等について

　　　　　　　　 ①公民館の管理や清掃等の考え方及び業務委託内容について

                 ②公民館3館にある図書室の利用勝手をよくするために、図書室や

                   廊下・ロビー等の併用部分の空調環境を市としてどのように考えて

                   いるのか、併せて各図書室に書架を増設する予定はあるか、それ

　　　　　　　　　 とも各図書室に収まらない図書は、市立図書館に移動させるか伺う。

                 ③公共施設における照度基準値を下回る照度しか測定できませんで

                   した。足元が暗いと躓いたり、読書室の机面の照度が暗くなる等の

                   健康被害へ繋がる恐れがあるわけですが、照度設備等の改善はどの

                   ように考えているのか。

                 ④市民会館の雨漏りがまだしっかりと解決しておらず、相変わらず

                   ２階ロビーにバケツが置きっぱなしだったり、ホールにあるピアノ

                   付近から雨漏りがする等の話を聞くわけですが、雨漏り対応につい

                   てはどのように対応していく考えなのか。

                 ⑤各図書室に書架を増設する予定はあるか。それとも各図書室に収ま

                   らない図書は、市立図書館に移動させるのか伺う。

【まとめ】

             学校再配置計画・学校施設整備基本計画・公民館計画・地域公共交通網

             計画の4点において、都市計画という観点を絡めて、市長はどのような

             ビジョンを描いているか。
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課 室 名 月 日 内 容 場 所

教育総務課 8/24
第２回富津市立青堀小学校改築基本構想及
び基本計画検討委員会

青堀小学校視聴覚室

9/12
第３回富津市立青堀小学校改築基本構想及
び基本計画検討委員会

青堀小学校視聴覚室

学校教育課 9/1 小中学校始業式 市内小中学校

9/27、28 学校長の中間面談 市内小中学校

教育センター 8/8～31 夏季自習室開放 第１委員会室

9/13 千葉県教育庁南房総教育事務所指導室訪問 吉野小学校

9/17～ 支部新人体育大会
NIPPON STEEL 陸
上競技場他

生涯学習課 8/28、9/4 第41回ＦＴＳ杯争奪少年野球大会
NIPPON STEEL野球
場

9/11
【中止】ふれあいドッヂビー大会･ニュー
スポーツ教室

総合社会体育館

9/17～19 図書リサイクル会 市役所ロビー

9/25 教育長杯争奪少年野球大会
NIPPON STEEL野球
場

公民館 8/27
令和５年「富津市二十歳の集い」第２回実
行委員会

富津公民館

8/30
令和３年度第７回ふっつ学びの門実行委員
会

富津市民会館

9/15
富津市民文化祭2022実行委員会役員・正副
部門長会議

中央公民館

9/24
令和５年「富津市二十歳の集い」第３回実
行委員会

富津公民館

各　　　課　　　報　　　告
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